

PROPOSICIÓN QUE PRESENTA EL GRUPO MUNICIPAL MÁS MADRID COMPROMISO CON GETAFE CONDENANDO LOS CRÍMENES DEL ESTADO DE ISRAEL CONTRA LAS NIÑAS Y NIÑOS DE PALESTINA

Como cada mes, mientras que dure el genocidio del Estado de Israel contra el pueblo palestino, traemos una proposición a este pleno para recordar a quienes mueren cada día víctimas de la intolerancia y de la acción de un gobierno criminal. Y víctimas, sobre todo, de la colaboración de gobiernos como el de EE.UU., de la mayoría de países europeos, y el silencio de otros.

Mientras, millones de personas se siguen manifestando en muchos países contra esta masacre, que se ceba especialmente en los niños y niñas. El ataque criminal no para ni ante los hospitales. Según Save the Children, más de 10.000 niños y niñas han sido asesinados en Gaza desde el 7 de octubre. Además, se teme que miles más estén bajo los escombros. Y, ante esta situación, la derecha de nuestro país apoya el terrorismo de estado y banaliza este término para sus intereses políticos.

La última barbaridad está siendo la de atacar la ciudad de Rafah, sita en la frontera con Egipto, donde hicieron desplazarse a más de un millón y medio de personas para su seguridad y ahora se concentra el grueso de los ataques del ejército israelí. Para colmo, organizaciones de bandidos buscan hacer negocios en Gaza cuando ésta sea vaciada o, para ser exactos, cuando se culmine el holocausto.

Debido a esto, los gobiernos de España e Irlanda han pedido medidas contra el Estado de Israel en Gaza, ante la negativa de parar este genocidio. El gobierno español debe ir más allá, cesar el negocio de armas con el Estado de Israel, expulsar a la embajadora israelí de España y presionar a los socios europeos.

Por todo lo anteriormente expuesto, el Grupo Municipal Más Madrid Compromiso con Getafe propone al Pleno del Ayuntamiento de Getafe la adopción de los siguientes acuerdos:

PRIMERO.- Instar al gobierno de España para que aplique sanciones contra el Estado de Israel, para que cese en su acción criminal contra Gaza.

SEGUNDO.- Solicitar la expulsión del Estado de Israel de competiciones deportivas y culturales, tanto europeas como mundiales, como puede ser el festival de Eurovisión.

TERCERO.- Apoyar a UNICEF en su petición de que cesen los ataques y se salvaguarde la vida de los niños y las niñas palestinas.

CUARTO.- Reprobar a la concejala del Partido Popular Mirene Presas De Castro por el apoyo al terrorismo del que hizo gala en el anterior pleno, aprobando las masacres contra los palestinos al tiempo que apoyaba los crímenes de los Bóer, quienes durante décadas tuvieron sojuzgado al pueblo sudafricano con un régimen racista y de esclavitud.



En Getafe, a 17 de febrero de 2024

JESÚS PÉREZ GÓMEZ

PORTAVOZ DEL GRUPO MUNICIPAL
MÁS MADRID COMPROMISO CON GETAFE